



10 Pièces

2765 m²

Réf. 2532V

2 995 000 €

Le Cannet

Maison à vendre (06110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Belle propriété d'environ 530 m2 située dans le quartier résidentiel du Cannel à proximité du centre de Cannes.Plongée dans un écrin de verdure au cœur d'un parc privé d'environ 3.000 m2 jouissant d'une variété d'arbres fruitiers et d'un jardin floral.Elle se compose, d'un hall d'entrée, de deux grands séjours, d'une cuisine équipée, d'une salle à manger, de six chambres, d'un bureau et d'un studio indépendant donnant sur terrasse.La villa bénéficie d'une splendide piscine en mosaïque.Deux maisons d'invités complètent l'ensemble.Une parcelle du terrain pouvant recevoir une construction de 250 ...

Beautiful property of approximately 530 m2 located in the residential area of Le Cannel near the center of Cannes.Immersed in lush greenery in the heart of a private park of approximately 3,000 m2 enjoying a variety of fruit trees and a floral garden.It consists of an entrance hall, two large living rooms, an equipped kitchen, a dining room, six bedrooms, an office and an independent studio opening onto a terrace.The villa benefits from a splendid mosaic swimming pool.Two guest houses complete the set.A plot of land that can accommodate a construction of 250 m2 can be sold separately. ...

CROISSETTE PROPERTIES

45, boulevard de LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

